

引渡しセレモニーの写真

今回、中古救急車5台および中古消防車2台をグアテマラ共和国のサンタ・クルス・デル・キチェ市へ寄贈し、現地でセレモニーが行われました。車両は日本の自治体から無償で頂き、その整備・輸送にかかる費用は、日本政府の「草の根・人間の安全保障無償資金協力」(政府開発援助の一つ)による支援を受け、日本の人々の善意に支えられた国際協力となっています。

平成20年7月24日にグアテマラ共和国のケツアル港へ到着後、11月14日に市庁舎にて引渡式が行われました。現地での免税措置手続きに時間がかかりました。

1	セレモニー会場にて待機する車両	
2	貴賓の方々。右から4番目:鈴木一泉大使	

<p>3</p>	<p>日本 - グアテマラ 両国国家斉唱</p>	
<p>4</p>	<p>キチェ市長挨拶</p>	
<p>5</p>	<p>新団員の卒業証書授与式  引渡式のプログラムの一環として行われました。</p>	

<p>6</p>	<p>右から大使、キチエ市長、キチエ県知事、サン・ペドロ・ホコピラス市長</p>	
<p>7</p>	<p>地元 TV 局のインタビュー取材を受ける大使</p>	
<p>8</p>	<p>新団員放水式を楽しむ人々</p>	